

Resolución de la 3ª Conferencia Mundial de la ICOR

Solidaridad con los obreros en Irán

Dese hace meses, en Irán ya no se paga ningún salario a los obreros, empleados, profesores, empleados de hospitales y los que trabajan en otros sectores, incluidas las mujeres. E incluso aunque se les pague, ellos reciben sólo un cuarto del "salario mínimo", lo cual es bastante insuficiente para su sustento. En contra de esto se levantan protestas en diferentes partes del Irán. Estas protestas son reprimidas despiadadamente por el Estado de la República Islámica de Irán. La gente está puesta en prisión y torturada con regularidad. Los obreros en protesta a menudo son denunciados de ser una "amenaza" a la seguridad del país.

En particular los que son activos en estas luchas son atacados y encarcelados para más tiempo. Camaradas como Sharokh Zamani son asesinados, y otros, como Reza Shahabi que se encuentran en huelga de hambre desde hace 50 días o más, siguen siendo encarcelados por el régimen fascista inhumano.

¡Protestamos decididamente contra estas acciones bárbaras del régimen dominante contra los obreros y las masas trabajadoras de Irán!

¡Únanse en solidaridad con los obreros en lucha en Irán!

¡Viva la lucha de los obreros!